

2019/01/29 1年生 総合の学年発表

総合で、1年生が農園活動と合わせて取り組んできた”共生 自然とともに”をテーマとしたレポート作成。

総合係が司会を務め、クラス発表を経て、代表に選ばれた6人が学年発表を行いました。



発表者は、原稿に合わせてスライドも用意し、みんなに自分の調べた内容が伝わりやすいようによく工夫していました。その準備もあってか、聞く人もとても真剣に友達の発表に耳を傾けていました！

2019/01/28 小中連携 小学生の授業体験

最初に生徒会役員による”九中紹介”教員の紹介、行事について、服装についてなど、3か月後に中学校に入学してくる6年生にむけて中学校の生活について説明がありました。

映像による部活紹介は、多くの小学生が興味をもって見ていました。



続いて、実際に中学校の教室や体育館を使っての授業体験。



どのクラスも初めての先生に緊張しながらも、しっかりと授業を受けていました。

小学生から中学生へ、進学する時は成長のチャンスでもあります。

6年生が、4月には1年生として入学してくるのを楽しみにしています。

2019/01/25 オリパラ教育アワード校講演会・実践報告会

オリパラ教育アワード校の講演会として、今日は A to Z 英語学校校長であり、翻訳家でもあるデビット・セイン先生をお招きして「英語がうまくなる人のヒミツの共通点」のお話を聞きました。



気さくな人柄のセイン先生のお話により、体育館は一気に和やかな雰囲気になりました。



各クラスから選ばれた代表生徒も一生懸命に質問に答えます。



最後はセイン先生を囲んで集合写真！

セイン先生、楽しいお話をありがとうございました。ちょっとでも、みんなの中の「英語好き！」のレベルが上がったのではないかと思います。



講演会に続き、九中がオリンピック・パラリンピック教育の重点校・アワード校として3年間取り組んできた実践報告をしました。



各教科での取り組み内容や、授業を通しての生徒の感想・変容などについて写真や映像を交えて報告しました。

お忙しい中、報告会に足を運んでくださった来賓の皆さま、地域の皆さまありがとうございました。

2019/01/24 2年生「総合レポート発表」

2年生では2学期から取り組んできた総合のレポート発表が行われています。

学校の教育目標である【共生】に関連する個人テーマを選び、調べ学習を行い、レポートを作成しました。どの生徒も緊張しながらも一所懸命発表することができています。このレポートは学年末の学習発表会でも展示されますので、保護者の皆さまも楽しみにしてください。



2019/01/15 朝のあいさつ運動

グラウンドには霜があり、吐く息も白い中、元気なあいさつが聞こえてきます。

本日は、PTA 役員や保護者の皆さまのご協力の元、今年最初のあいさつ運動が実施されました。

多くの保護者の他に、生徒会役員、1年学級委員、教職員も参加し元気なあいさつから気持ちの良い一日がスタートしました。

PTA 役員、保護者の皆さま、ありがとうございました。



2019/01/08 3 学期始業式

今日から3 学期が始まりました！今年もよろしくお願いいたします！

寒い中でしたが、みんな元気に登校できて良かったです。



始業式では、副校長先生から「目標をもち、達成した喜びを感じてほしい」というお話がありました。各学年のまとめ、そして次の学年へ向けての準備の学期としてもう一度気持ちを引き締めて、学校生活を送ってほしいと思います。



始業式に引き続き、清掃活動をしました。

教室や廊下の空気を入れ替え、埃をはらって、サッパリとした気持ちで授業へむかいました。